

Toutes les informations sur notre site internet :  
*sainteritamarseille.fr*

**Adoration et confessions** : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

**Mardi** de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6<sup>e</sup>-5<sup>e</sup>)  
de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique  
**Mercredi et Lundi** à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements  
pour les adultes (baptême, communion et confirmation)  
**Jeudi** de 19h00 à 20h00 : *Chorale adultes*  
**Vendredi** : 16h30 *Chorale jeunes et enfants* (voir calendrier)  
de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)  
**Samedi** : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30  
**Dimanche** : Messe à 10h00  
Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet.

**Effort de Carême en faveur des enfants du LIBAN**  
**Merci pour votre aide, destinée à soutenir une école et un village**  
**dans ce pays martyr, avec l'aide de familles de notre paroisse**

**CONFERENCE DE CARÊME à SAINTE RITA**

**Samedi 16 mars à 17h00:**

*Espérer avec Marie et Jésus* (Diacre Pierre-Yves Waller)

**SEMAINE SAINTE**

**Dimanche 24 mars : RAMEAUX**

**Jeudi Saint 28 mars : 18h30 Institution de l'Eucharistie**

**Vendredi Saint 29/03**

**15h00 Chemin de Croix/18h30 Passion**

**VEILLEE PASCALE 30 mars : 20h00**

**Dimanche de Pâques 31 mars : 10h00**

**PRIONS**

Le baptisé, illuminé par le Christ ressuscité,  
devient à son tour porteur de lumière pour les autres.

**Jésus, Lumière du monde dit** : « *Vous êtes la lumière du monde.* » (Mt 5,14)

Ai-je conscience d'être lumière pour les autres,  
moi qui rayonne cette lumière du Ressuscité ? Comment ?

Seigneur, ouvre mes yeux :

Donne-moi une foi qui obéit, qui témoigne et qui adore.

Seigneur, j'ai besoin de toi, guéris-moi de mon aveuglement :

Donne-moi l'humilité d'être guidé par ta lumière plutôt que de suivre  
mon propre jugement souvent étroit ou mesquin.

Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,  
un porteur de lumière dans un monde angoissé .

Seigneur Jésus, qui rendis la vue à l'aveugle-né, à la piscine de Siloé,  
« Fais briller Ta lumière sur notre monde, arrache-nous aux ténèbres de la  
tristesse et du péché. Sauve-nous, Seigneur, au nom de ton Amour ! »



**Sainte-Rita des Trois Lucs**

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : *sainteritamarseille.fr*

**DIMANCHE 10 MARS 2024**

4<sup>e</sup> dimanche du Carême

**Ouvrir les yeux**

Avec les catéchumènes, nous vivons ce dimanche le 2<sup>ème</sup> scrutin en suivant l'aveugle-né (Jn 9). Le baptême est une « illumination » : on l'appelle ainsi en Orient. Illumination de l'âme, découverte du monde réel, pas celui qui nous aveugle et nous plonge dans le brouillard. Le monde véritable, c'est celui qui subsiste au-delà de la mort, le monde intérieur, celui où nous sommes bien « chez-nous », le monde de l'amour.

Tout en vivant notre quotidien, nous sommes invités à y discerner l'invisible : notre relation à Dieu et aux autres passe par le visible mais ne s'y limite pas. Que restera-t-il de tant d'illusions, de disputes ou de triomphes de nos « égo », au soir de notre vie ?

L'aveugle-né ne discute pas, il s'appuie sur l'évidence de sa guérison, sur l'ouverture de ses yeux. Et ce regard éveillé lui permet de reconnaître, au-delà des apparences, le « Fils de l'homme ». Il ne se contente pas de le remercier, il se prosterne pour l'adorer : « il croit ». Croire sans adorer, c'est croire comme les démons. Adorer sans suivre et imiter, c'est se faire illusion. Ouvrir les yeux de l'âme éclairée par Dieu, signifie reconnaître le Christ comme Seigneur de nos vies et lui soumettre toutes nos actions : même les plus simples seront alors guidées par la charité. A travers le visible, nous verrons l'invisible : les cœurs habités par Dieu... « ce que vous aurez fait au plus petit, c'est à moi que vous l'aurez fait ».

Alors nous ne nous poserons plus la question : « Qui a péché, lui ou ses parents ? », mais plutôt : « serions-nous aveugles, nous aussi ? ». Oui, certes, nous le sommes, tant que nous ne voyons pas comme Jésus regarde le monde et les hommes, avec l'infinie patience de celui qui veut sauver, aimer, soulager, rempli de compassion.

Ce Carême nous invite à supplier le Christ : « Seigneur, ouvre mes yeux, guéris-moi de mon indifférence ». La flamme, allumée au cierge pascal, qui nous a été remise au moment du baptême, est la lumière de la Foi, illuminant toute chose, elle transfigure les pires ténèbres en un chemin éblouissant...

